
  
  
  

  
  
  
  
 
  

Carissimi,  
                i lavori parlamentari si prolungano nelle giornate di oggi e domani, a causa dei voti sulla 
manovra. E’ una velocizzazione che condivido, perché mai come ora il nostro paese ha bisogno di 
decisioni efficienti e rassicuranti, pur nella giusta distinzione delle posizioni.  
Sono dispiaciuta di non poter essere con voi,perché il rapporto fra cinema e minori è tema di grande 
attualità civile ed educativa, e mi sta molto a cuore. 
Iniziative come Smilechild dimostrano quanto è importante la relazione con i linguaggi visivi, e con 
il cinema in particolare, per la crescita educativa dei bambini e dei ragazzi, e quanto sia urgente un 
impegno costante della scuola in questa direzione. 
Auguro alla vostra iniziativa il successo che merita, e spero che si estenda e si consolidi in un tempo 
breve.  
  
Un caro saluto 
  
  

On. Emilia De Biasi 
 
 
 
Roma, 14 luglio 2011 


